

Tecan verstärkt Präsenz in China und im Raum Asien-Pazifik

- **Regionaler Hauptsitz in Schanghai eingeweiht**

Männedorf, Schweiz, 29. Oktober 2008 – Tecan (SWX: TECN) hat am 28. Oktober 2008 in Schanghai einen neuen regionalen Hauptsitz für den Raum Asien-Pazifik eröffnet. Er liegt im Zentrum der Pharma- und Life-Science-Zone von Schanghai. Die Eröffnung des regionalen Hauptsitzes spiegelt das signifikante Wachstum des Unternehmens in China und der Region Asien-Pazifik wider und unterstreicht die grosse Bedeutung dieses Wirtschaftsraums. Mit diesem Schritt stärkt Tecan Service und Support für die dort ansässigen Kunden und Vertriebspartner.

Der regionale Hauptsitz wurde im Rahmen einer Feier von Thomas Bachmann, CEO von Tecan, eröffnet. Am Anlass nahmen Schlüsselkunden aus der ganzen Region Asien-Pazifik, Vertriebspartner, Vertreter regionaler Behörden sowie der österreichischen und der schweizerischen Botschaft teil. Thomas Bachmann empfing die Gäste zu einer traditionellen chinesischen Einweihung des Standorts mit anschliessendem feierlichem Abendessen.

Der neue regionale Hauptsitz von Tecan wird in Zukunft viele der grossen internationalen Biotechnologie-, Pharma- und Diagnostikfirmen direkt bedienen, die in diesem Wirtschaftsraum gedeihen. Die im chinesischen Markt gut verankerte Niederlassung in Peking wird weiterhin die Beziehungen zu den lokalen Kunden pflegen. Ebenso wird ein etabliertes Netz von Vertriebspartnern wie bisher die Region Asien-Pazifik bearbeiten und den wichtigen After-Sales-Support bereitstellen. Von Schanghai aus wird Tecan die Vertriebspartner durch Schulungen, die Lagerhaltung von Ersatzteilen und erweiterte Serviceleistungen unterstützen.

Thomas Bachmann kommentiert: „Wir freuen uns sehr, dass wir diesen wichtigen Schritt in eine der am schnellsten wachsenden Regionen des Life-Science-Marktes machen können. Mit einer verstärkten Präsenz vor Ort und einer neuen Infrastruktur werden wir in der Lage sein, Marktbearbeitung, Service und Support für alle unsere Kunden und Partner im Raum Asien-Pazifik weiter zu verbessern.“

Über Tecan

Tecan (www.tecan.com) ist ein weltweit führender Anbieter von Laborinstrumenten und Lösungen für die Branchen Biopharma, Forensik und Klinische Diagnostik. Das Unternehmen ist auf



2

Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Automatisierungslösungen für Laboratorien im Life-Science-Bereich spezialisiert. Mit dem Tochterunternehmen REMP (www.remp.com) ist Tecan Marktführer für automatisierte Laborlager- und Logistiksysteme. Die Kunden von Tecan sind Pharma- und Biotechnologieunternehmen, Forschungsabteilungen von Universitäten und diagnostische Laboratorien. Das 1980 in der Schweiz gegründete Unternehmen verfügt sowohl in Nordamerika als auch in Europa über Produktions-, Forschungs- und Entwicklungsstätten und unterhält in 52 Ländern ein Vertriebs- und Servicenetz. Im Jahr 2007 erzielte Tecan einen Umsatz von CHF 414,4 Mio. (USD 345.3 Mio.; EUR 252.7 Mio.). Die Namenaktien der Tecan Group werden an der Schweizer Börse SWX gehandelt (TK: TECN / Reuters: TECZn.S / Valor: 1210019).

Für weitere Informationen:

Tecan Group

Dr. Rudolf Eugster
Chief Financial Officer

investor@tecan.com
www.tecan.com

Martin Brändle
Head of Corporate Communications &
Investor Relations
Tel. +41 (0) 44 922 84 30
Fax +41 (0) 44 922 88 89